



手をたずさえて

充実の委員会活動 Part2 “地域貢献”と“地域との連携”

生徒会委員会活動で行われている『地域ふれあい活動』の取り組みです。美化委員会と緑化委員会の地域貢献として続けられている2つの活動をご紹介します。

美化委員会：地域ふれあい活動『富田駅清掃』



12月12日(木)の生徒会専門委員会の時間を利用して、2・3年生の美化委員会の生徒達が、今年度2回目となる『富田駅清掃』を行いました。夕方のため富田駅の利用客も多い中、生徒達は駅構内の階段や通路の掃き掃除、ブラシ掛け、窓ふき等を行いました。隅々までの掃き掃除、力を込めてのブラシ掛け、丁寧なガラス拭きなど、生徒達が手を抜くことなく本気になって作業する姿は立派でした。寒風吹く中での作業でしたが、作業を終えた生徒達は本当に“いい顔”をしていました。美化委員会の生徒のみんな、ご苦労さまでした！今回参加した竹俣君の感想です。



僕は今回初めて富田駅の清掃に参加しました。普段富田駅を利用する時は、あまり汚れているようには感じなかったので、清掃は正直楽だと思っていました。しかし、実際に清掃をしていくと意外にも汚れている所が多く、清掃が大変でした。特に階段に落ちていたガムを取るのにとっても苦労しました。それ以外にも、飲み物がこぼれた後のシミになっている部分などが多くあり、とても大変でした。清掃をしている時はとても大変でしたが、終わってみるととても清々しい気分になり、参加してよかったと思いました。今回清掃に参加してみて、学校で毎日清掃をしている時には気付かなかったことにも気付くことができましたし、普段の生活を見直すいい機会になったので良かったです。また、このような機会があれば、ぜひ参加してみたいです。

(2年竹俣 涼)

本気の清掃と作業後のみんな“いい笑顔”



緑化委員会：地域ふれあい活動『花のプランター配付』



緑化委員会では、12月12日(木)の生徒会専門委員会の時間に、贈呈用プランターにパンジーの苗の植え付け作業を行いました。そして、翌13日(金)には、代表生徒が学区内の各施設にプランターを届けました。届けた施設は、富田保育所、富田行政センター、富田交番、わかかさ保育園、富田幼稚園、アクティブハウス、郡山支援学校、ズギナ保育所の8ヶ所になります。

この活動も毎年行っている本校の伝統ある活動です。“地域があってこそその学校”そんな感謝の気持ちを込めて…。学校と地域を繋ぐ一助になればと願います。



パンジーの苗の植え付け作業

緑化委員会委員長の高橋君の感想です。

僕は、委員長として“地域ふれあい活動”を行いました。苗の植え付けでは、外がとても寒く風も強くて大変でしたが、みんなで協力して作業することができました。次の日僕は、郡山支援学校とわかかさ保育園にプランターを渡しに行きました。支援学校では、近くにいた生徒の方が笑顔で受け取ってくれました。わかかさ保育園でも、保育士の方が笑顔で受け取ってくれました。どちらも笑顔で「大切に育てます！」と言って受け取ってくれて、とてもうれしかったです。これからも、このような活動を委員会だけでなく、自分から進んで行っていき、学校だけでなく、地域もよりよくできるようにしたいと思いました。(2年高橋直生)



No.34とNo.35では、福祉、美化、緑化委員会の活動を紹介しました。委員会には、他に生活、学習、保健、図書、広報、放送、給食の各委員会、そして応援団があります。それぞれの委員会が、委員長を中心に様々な活動を行って、学校生活を支えたり、学校生活に潤いを与えたりしています。生徒一人一人が、責任を持ってそれぞれの役割を果たしていくことはもちろんですが、自分達の活動をもう一度見つめ直し、工夫改善していく姿がこちらで見られるような委員会活動に是非してほしいと思います。

学び合い・教え合う姿がたくさん！

先生方の研究授業が盛んに行われています。ペアやグループ活動の導入、パソコンやタブレット等のICT機器の活用、ワークシートの活用など、先生方が講じた様々な手立てのもと、生徒のみんなの学びに向かっていく真っ直ぐな姿やグループワークの中で活発に意見交換する姿が素晴らしいと感じています。生徒がスモール・ティーチャー（小さな先生）となって、他の生徒に教える授業もありました。もちろん学力は個人の努力によって身に付くものですが、授業での学び合いや教え合いによって、更に確かな力になっていきます。1時間1時間の授業をこれからも大切にしていきたいと思います！



保護者の皆様へ

インフルエンザの予防、交通事故防止へのご協力をお願いします！

◆ 本校では、今月に入り交通事故が数件発生しています。登校時、休日の自転車運転時の事故です。原因は、スピードの出し過ぎ、急な飛び出し等によるものです。交差点はもちろん、コンビニ等の駐車場付近の走行には十分に注意してほしいと考えます。また、ヘルメットについても顎ひもがしっかりと装着されていない生徒が見られます。顎ひもの装着が不十分であれば意味がありません。さらに、帰宅後の外出や休日はヘルメット未着用で自転車を運転する生徒も多いと思います。命を守るためには、休日等もヘルメットの着用が大切です。

◆ マチコミメールでもお知らせしましたとおり、インフルエンザ罹患者数が多くなっています。現在のところ、学級閉鎖等の措置を講じるまでには至っておりませんが、今後更に罹患者が増加する可能性もあります。家庭と学校とで連携を図りながら、予防に努めていきたいと考えます。校内においては、消毒やマスクの着用、手洗い・うがいの励行を指導しております。なお、マスクが必要な時は保健室で配付しています。校外においては、学習塾や部活動の大会等で感染するケースがよくあります。不要不急の外出は避け、人混みの多い場所にはできるだけ行かないよう、ご指導願います。なお、外出の際はマスクの着用、帰宅後の手洗い・うがいの励行も重ねてお願いします。

《 最近のインフルエンザ罹患者数 》

	11日 水	12日 木	13日 金	16日 月	17日 火	18日 水
1年	1	1	2	4	4	2
2年	2	1	2	4	5	4
3年	6	8	14	18	16	13
全校	9	10	18	26	25	19

